

Otro choque en la ciudad de San Rafael: Esta vez entre un colectivo y un auto



Hoy se produjo un nuevo siniestro vial en San Rafael. Sucedió en horas del mediodía en las avenidas Iselín y Urquiza. Allí por razones que se tratan de establecer tuvo lugar este choque , entre un colectivo de la empresa Buttini, que se dirigía por Urquiza de este a oeste y un automóvil Peugeot 408, que se desplazaba por la calle Iselín de norte a sur.

Las primeras informaciones, indican que son tres los heridos leves. Uno es el conductor del auto, y los otros, son dos menores que viajaban en el colectivo.



